
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO  SUSTENTÁVEL E 
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA DE FREGUESIA DO Ó/B RASILANDIA – 

CADES – FÓ/BRASILANDIA. 
 

R. João Marcelino Branco nº 95, V.N Cachoeirinha  

 
Ata da reunião ocorrida em 01/09/2011. 

 
Presentes: 
Conselheiros (titulares / suplentes) – Quintino José Viana, Eugenio Luis Pinese, 
Edmarques Zanotti, Eduardo Clemente, Jose Neri Fernandes, Alex Sander Nogueira, 
Marta de Moraes e Marcio de Oliveira.  
 
Justificativas ausentes:  Ana Soraya teve problema com a greve dos Servidores 
Municipais, e Eugenio justificou o atraso. 
  
Demais participantes:  
Diego Pascoal   (ONG Instituto Paulo Freire), Carolina R. Araujo (Instituto Cris), Aleksandra 
F. Mendes (PE. Cantareira) e Gerson S. Machado (ver. Gilberto Natalini) Sergio Santos 
(Projeto Saci) e também mais 37 pessoas que são formandos do projeto SACI. 
 

A reunião inicia-se às 10h30min com o Sr. Marcio, que coordenou os trabalhos, 
seguiu-se a pauta. 

 
Pauta: 
 
1) Retorno sobre a carta aos evangélicos e apresentação do nº do oficio enviado 

a delegacia de proteção ambiental; 
2) Apresentação dos trabalhos do GT de projetos; 
3) Organização do CADES-FO. 

 
Na pauta sobre a carta aos evangélicos deixaremos para a próxima reunião e 

sobre o oficio encaminhado para a delegacia de crimes ambientais foi apresentado e 
entregue. 

Dando continuidade a reunião o conselheiro Edmarques trouxe resposta sobre 
ofício do Sr. Quintino referente ao plantio de mudas região.    

O Conselheiro Quintino falou novamente sobre as moradias que estão previstas na 
área do Parque da Brasilândia, e foi explicado que esta região é zona mista então depois 
dos estudos pelos órgãos competentes eles irão decidir a questão das moradias. 

O Conselheiro Quintino trouxe o Sr. Sergio do projeto SACI ele apresentou o 
projeto na área saúde nos trouxe na reunião 37 pessoas que serão multiplicador do 
projeto.    

Os convidados também trouxeram reivindicações que são as seguintes: 
• Muro caído na Domingos Arevalo; 
• Escadão entre a Rua Ouro Velho e Jose Silva Ramos com 

rachaduras; 
• Terreno na Av. Dep. Cantidio Sampaio alt. nº 4678, sujo e com 

iluminação fraca, também solicita placa de proibido jogar lixo e 
vistoria nas arvores; 

•  Solicitam folhetos do eco ponto para distribuir para comunidade. 
  
O Conselheiro Eugênio e os convidados também informaram que todo esgoto da 

rua Daniel Cerri e loteamento da Vitoria Regia são despejados no córrego do Canivete, 
com isso solicitam que sejam encaminhados para a Sabesp para que sejam tomadas 
providencias cabíveis. 

Eugenio também solicita que seja enviado um oficio a Sabesp para saber se existe 
projeto de limpeza do córrego do Bananal.   



Encaminhamentos propostos a serem adotados: 
 

1) Muro caído na Domingos Areovalo; 
2) Escadão entre a Rua Ouro Velho e Jose Silva Ramos com rachaduras; 
3) Terreno na Av. Dep. Cantidio Sampaio alt. nº 4678, sujo e com iluminação fraca, 

também solicita placa de proibido jogar lixo e vistoria nas arvores; 
4) Solicitam folhetos do eco ponto para distribuir para comunidade. 

 
 

Próximas reuniões do CADES-FÓ/BRASILANDIA em 2011:  06/10, 03/11 e 01/12, 
todos os dias no horário das 10h00 às 12:00 horas. 
 
 

Pauta da próxima reunião dia 06/10/2011: 
 

1) Retorno sobre a carta aos evangélicos; 
2) Apresentação dos trabalhos do GT de projetos; 
3) Processo eleitoral do CADES-FO. 

 
 
A reunião foi encerrada às 12h30m. Era o que me cabia relatar subscrevemos assim a ata 
Marcio de Oliveira – Subprefeitura Freguesia/Brasilândia. 
 


